

学校だより



咸宜つ子

日田市立咸宜小学校

No.4

2025/7/17

携帯サイト



咸宜小 HP : <https://syou.oita-ed.jp/hita/kangi/>

文責：校長 樋口秀樹

1学期終了 楽しい夏休みを

例年になく梅雨が短期間で終わったかと思ったら、その後は連日の猛暑。中休みや昼休みに熱中症対策のため室内で過ごさせている日々が続いています。そんな1学期も、明日で終了となります。

4月に入学してきた1年生は、今では立派に咸宜小の一員として、さまざまな学習をすすめることができます。また、その先輩である2年生から6年生たちも、咸宜の当たり前（「時を守り」「場を清め」「礼を正す」）の姿をお手本となるよう日々しっかりと実践することができました。

学習面では、「見通し」「メタ認知による評価を行うふりかえり」「自己調整」の力の育成を目指しました。そのために行っていった「あいあいタイム」での学び合いで、どの学年も意欲的に取り組む姿が見られ、今後さまざまな教科で力を発揮していくと期待しています。

さて、明後日からは37日間の夏休みに入ります。1学期末児童アンケートは現在分析中ですが、9時以降にスマホやタブレット、ゲームなどを見ている児童が多い結果となっています。夏休みは、自由に過ごす時間が増える分、メディアと接する時間も増えてしまいがちです。2学期以降の生活習慣に影響が出ないよう、保護者の皆様に管理していただけたらと思っています。では、楽しい夏休みを過ごし、また元気な笑顔を始業式に見せてもらえることを願っています。

4年生 人権学習 山口さん(盲導犬)から学ぶ

7月14日、視覚障がい者である山口昌子さんと盲導犬のレオくんに来ていただきました。視覚障がい者となった中での生活や子育てのこと、盲導犬との接し方についてのお話を4年生が聞きました。「困った時は、誰かに頼ってよい。これは、『障がい』があるとかないとか関係ない」という言葉等、心に響くお話を、子どもたちは最初から最後まで真剣に聞いていました。また、レオくんの仕事ぶりにも感心させられていました。特にハーネスを付けている時は、お仕事中なので、レオくんに声をかけたり、えさをあげたりしないようにということなど新しく学ぶことがたくさんありました。



2年生淡窓図書館見学

2年生が生活科の学習で淡窓図書館へ見学に行きました。まず、図書館の方から説明を聞きました。普段は入ることのできない図書館の裏側や、本の修復作業を見せてもらい子どもたちは「すごい!」「知らなかつた!」と目を輝かせながらメモを取っていました。

自由読書の時間は、いつもは読まない本を選んで読みました。「この本おもしろい!」「学校にあるかな?」と楽しく読むことができました。



1年生交通安全教室

6/26に交通安全協会の方に来ていただき、1年生の交通安全教室を行いました。

まず、横断歩道のわたり方の約束のお話がありました。「とまる」「みる」「まつ」という大切な約束のお話があり、しっかりと守ろうと真剣に聞く1年生でした。

次に道路での歩行の仕方を映像を使って説明してもらったり、特設の横断歩道を実際にわたってみたりしました。これからも安全に横断歩道を渡ってくれることでしょう。



科学実験出前授業

7/3に日田高校2年SSクラス生の方が6年生に科学実験出前授業をしてくれました。英語でスピーチしたり不思議な科学実験をしてくれたりと驚きの連続で、6年生の子どもたちは目をキラキラと輝かせながら学習に取り組んでいました。来校した高校生には2名の咸宜小卒業生がいて、とても頼もしかったです。



6年吉野ヶ里・九国博見学

豪雨のため延期となっていた6年生の吉野ヶ里・九国博見学を7/11に実施しました。実際に目の当たりにした本物と事前学習での学びとを比較し、さらに歴史学習を深めたり興味関心を高めたりすることができました。勾玉作りにも真剣に取り組み、世界に一つしかない自分の勾玉を作ることができました。班別で行った吉野ヶ里見学でも時間いっぱい見学し新しい学びをしていました。修学旅行での学ぶ姿を見るのが樂しみです。



お知らせ

◎夏休み中の登校日は、8月6日です。通常通りの登校、下校は11時としています。戦後80年となる2025年の夏。子どもたちと共に命の大切さ、私たちの未来について考える日にしたいと思います。